

Los pagos por beneficios en vida pueden ayudarlo a cubrir

Una vez que haya calificado, no hay restricciones para la forma en que utilice el dinero

El seguro de vida suele considerarse una protección para sus seres queridos cuando usted ya no está presente.

Una póliza de seguro de vida universal fijo indexado (FIUL) de F&G también puede ayudarlo mientras esté vivo. Eso es especialmente cierto en momentos de necesidad.

Los beneficios en vida le brindan una medida de protección contra lo inesperado. Si califica a causa de una enfermedad crítica,^{1,2,4} terminal^{1,3,4} o crónica^{1,4,5}, las cláusulas del beneficio por fallecimiento acelerado incluidas en su póliza le permiten acceder a una parte de su beneficio de fallecimiento por adelantado. Y se incluyen sin costo adicional.

Una vez que el dinero esté en sus manos, usted puede hacer lo que desee o necesite hacer con él.

¿Cómo utilizaría sus beneficios en vida?

Debido a que las causas que motivan el uso de los beneficios en vida son problemas de salud, estos son utilizados principalmente para pagar tratamientos médicos y medicamentos, pero eso no es todo.

Los beneficios en vida pueden cubrir:

Pagos de seguro médico
Costos de atención médica a domicilio o de cuidado de adultos durante el día
Cuidado en residencia de ancianos
Salarios no recibidos
Su hipoteca
Otros gastos mensuales
gastos básicos
Matrícula escolar para los niños
Renovación de su hogar para hacerlo más accesible y cómodo para discapacitados
Entretenimiento
Mantener su estilo de vida
Vacaciones y otros viajes

Para obtener más información sobre los beneficios en vida que forman parte de una póliza de seguro de vida de F&G, hable hoy mismo con su agente financiero.

¹ El pago del beneficio acelerado estará basado en la edad y en la gravedad de la enfermedad y será menor que el monto acelerado debido a que el beneficio por fallecimiento está siendo recibido antes de la muerte del asegurado, y a la tarifa administrativa. El beneficio por fallecimiento se reducirá por el monto total acelerado. Los beneficios descritos en estas cláusulas tienen por objeto calificar para un tratamiento fiscal favorable; básicamente, estos beneficios podrían o no estar sujetos a impuestos. Antes de ejercer este beneficio, usted debe buscar ayuda de su asesor fiscal.

² En la cláusula sobre enfermedades críticas, para que una enfermedad sea cubierta debe ocurrir por primera vez o después de la fecha efectiva de la cláusula. Si usted decide acelerar la cláusula sobre enfermedades críticas, se pondrá fin tanto a la cláusula sobre enfermedades terminales como a la de enfermedades crónicas.

³ Sujeto a disponibilidad estatal. Podrían aplicarse ciertas restricciones.

⁴ La cláusula no está disponible cuando el asegurado tiene una calificación superior a la tabla 4 o si existe una calificación adicional fija por cada \$1,000.

⁵ Esta es una póliza de seguro de vida que le ofrece la opción de acelerar parte o la totalidad del beneficio por fallecimiento en caso de que cumpla con los criterios de uno de los eventos calificados descritos en la cláusula. Los beneficios acelerados dependen de los valores de la póliza al momento de la aceleración. Los beneficios acelerados pagados reducirán el beneficio por fallecimiento, y el uso de los fondos es ilimitado. Comparativamente, los beneficios de atención a largo plazo son reembolsos de gastos basados en niveles de beneficios y en un fondo de dinero seleccionado en el momento de la compra. Los beneficios de atención a largo plazo no reducirán los beneficios por fallecimiento y los fondos deben ser utilizados para servicios de atención a largo plazo. Esta póliza y sus cláusulas no proporcionan un seguro de atención a largo plazo sujeto a la ley de seguro de atención a largo plazo de California. Esta póliza y sus cláusulas no son un plan de gobierno de la Asociación de California para la Atención a Largo Plazo.

"F&G" es el nombre comercial de Fidelity & Guaranty Life Insurance Company, que emite seguros en los Estados Unidos fuera de Nueva York. Seguros de vida y anualidades emitidas por Fidelity & Guaranty Life Insurance Company, Des Moines, IA.

Las garantías están basadas en la capacidad de pago de reclamaciones del asegurador emisor, Fidelity & Guaranty Life Insurance Company, Des Moines, IA.

No se requiere prima adicional para estas cláusulas. Las cláusulas están sujetas a disponibilidad estatal. Las cláusulas podrían tener limitaciones, restricciones y su disponibilidad se basa en los criterios de suscripción. Fidelity & Guaranty Life Insurance Company ofrece una cartera diversificada de pólizas de seguro de vida universal y coberturas adicionales opcionales. Antes de comprar, considere su situación financiera y las alternativas disponibles para usted.

La emisión puede depender de las respuestas a las preguntas de salud en la solicitud.

Los rescates, retiros y préstamos reducirán el beneficio por fallecimiento disponible y podrían estar sujetos a cargos por rescate. Los rescates y retiros

que excedan la base podrían considerarse ingresos gravables y estar sujetos a sanciones si son obtenidos antes de los 59 años y medio. Los préstamos excesivos y no pagados reducirán los valores de la póliza y pueden hacer que la póliza caduque. Para recibir tratamientos fiscales favorables en las distribuciones realizadas durante la vida del asegurado (incluidos los préstamos), una póliza de seguro de vida debe cumplir con una limitación de prima de 7 pagos durante los primeros siete años de la póliza. Se requerirá una nueva limitación de 7 años después de ciertos cambios en la póliza. El incumplimiento de esta limitación haría que su póliza sea considerada un Contrato de Dotación Modificado (MEC, por sus siglas en inglés).

Este documento no es un contrato legal. Para conocer los términos y condiciones exactos, consulte el contrato.

Este folleto de mercadeo ha sido traducido del inglés al español para su comodidad. Puede solicitar una versión en inglés de este folleto de mercadeo a su agente. La versión en inglés prevalecerá si existe alguna discrepancia entre la versión en inglés y la versión en español. Todas las solicitudes de cobertura y todos los contratos que puedan emitirse están escritos únicamente en inglés.